

## 日本の医療制度の崩壊

文選卷之三

師会の昨年一二月の「公的医療制度除外」を要求した反対表明から、今年三月一四日、アメリカの要求、米韓FTA等の事例、TPP参加国の識者による意見などを検討、「日本のTPP参加について全面的に反対する」との見解発表へと大きく発展した。ついで四月一八日、医療界を網羅する四〇団体でつくる国民医療推進協議会が東京で「TPP参加反対総決起大会」を開いた。以来、TPP参加の問題点は深められていく。それは、公的医療保険を柱とする日本の医療制度の崩壊である。

日本医師会の見解は、米国はこれまで日本の公的医療保険に対し、さた。米国が総論で“公的医療保険”を規定するに際しては、これまで以上の主張する懸念は払拭できぬまま内政干渉ともいふべき要求をおこなつてゐる。しかし、各論で“公的医療保険”を規定するに際しては、これまで以上の主張する懸念は払拭できぬまま内政干渉ともいふべき要求をおこなつてゐる。

いる。そのため医薬品の価格が非常に抑えられてゐる。ところがアメリカの製薬企業が「独占禁止法違反がある」と訴訟を起こし、既存の制度を崩壊させるような事態となつてゐる。

**最新手術も医療独占の特許**

## 低医療福祉へ

療がおこなわれかねず、  
安全性は低下する。  
②不採算からの撤退  
利益追求のため、不採  
算な診療科、部門、地域  
からの撤退はもちろん、  
もうからなければ医療機  
関経営自体から撤退して  
はばかりない。

③公的医療保険の縮小  
コスト圧縮にも限界がある。そこで株式会社は  
医療費が抑制されない限り、

融といふが資本の輸出が完成すれば、患者（顧客）の選別、聞き込みは容易である。いつでも、どこでも同じ医療を受けられる皆の権利は奪われる。

TPP参加は国民皆保険制度による日本の医療制度の崩壊、アメリカ化を意味している。アメリカの医療は約四〇〇〇万人が無保険であり、年間四万人以上が医療を受けられずに死んでいる。

療分野の豪奢格差は拡大し、近代国家の名に価しないアメリカのみの時代的社會になること目に見えている。そして、金のあるものだけを象としたアメリカ型利至上主義医療が大手をつてまかり通る。「国民保険」という名の公的療保険は低所得層のための低医療に制限された羽者対策へと変貌するとは歴然としている。

## 低医療福祉へ

療がおこなわれかねず、  
安全性は低下する。  
②不採算からの撤退  
利益追求のため、不採  
算な診療科、部門、地域  
からの撤退はもちろん、  
もうからなければ医療機  
関経営自体から撤退して  
はばかりない。

③公的医療保険の縮小  
コスト圧縮にも限界がある。そこで株式会社は  
医療費が抑制されない限り、

融といふが資本の輸出が完成すれば、患者（顧客）の選別、聞き込みは容易である。いつでも、どこでも同じ医療を受けられる皆の権利は奪われる。

TPP参加は国民皆保険制度による日本の医療制度の崩壊、アメリカ化を意味している。アメリカの医療は約四〇〇〇万人が無保険であり、年間四万人以上が医療を受けられずに死んでいる。

療分野の豪奢格差は拡大し、近代国家の名に価しないアメリカのみの時代的社會になること目に見えている。そして、金のあるものだけを象としたアメリカ型利至上主義医療が大手をつてまかり通る。「国民保険」という名の公的療保険は低所得層のための低医療に制限された「弱者対策」と変貌するとは歴然としている。

TPP 参加の問題点

革が蠍の「六」になる。それがある」とから、全体的にTPPを否定する必要がある、「と指摘している。

オレハトランでは、国庫が医薬品費を負担する制度があつたが、アメリカの医薬品会社は「企業が知的財産権の恩恵を

にアメリカの薬業団体の代表を参加させると要求している。「韓国」では米韓FTAを結んだことで、薬価が一挙に六、七倍にはね上がり、日本でも同様なことが起こる。国民皆保険で診療報酬の一部である薬価が、アメリカのもうけの都合で決められるようになれば、健康保険制度 자체の

十分に受けける」と妨げている」と主張し、「この制度を修正させた。」うして特有の治療効果を持つと判断される單一ブランドの医薬品はより高い卸売価格が設定されるようになった。

TPPに加盟しているユーラジーランドでは、健康保険組合のような組織団体が薬を一括購入して、医療機関に提供して